

# EL TRAUMA DE CRISTIANO

Luis Fernando Guajardo

Image not found.

## Capítulo 1

Después de aceptar formar parte del cartel de Sinaloa Cristiano se hace muy cercano al chapo, por lo que era muy usual que comieran juntos, un día CR7 y el chapo estaban comiendo como siempre, pero cual fue la sorpresa de CR7 al ver a una mujer wera precisamente esa mujer lo había violado cuando recién llego a Culiacán por lo que CR7 se puso muy nerviosa y con lágrimas en los ojos, la mujer al verlo solo se ríe y le dice JAJAJAJA que princesita te acuerdas de mí, por lo que el chapo sorprendido le dice ahh carbón miya de donde lo conoces? A lo que ella contesta JAJAJ si mi apa cuando recién llego el pendejo me lo viole por diversión y el chapo se ríe y dice ajajaj es todo miya.

Cristiano estaba nervioso pero se logró recomponer cuando estaba platicando con la hija del chapo, ya que esta era una experta en seducción por lo que CR7 se enamoró a pesar de su violación, todo era feliz y bonito hasta el día que llego a Culiacán un carbón que hizo la vida de CR7 miserable..... Continuara en el sig. Capitulo